

Studio Danse : un gala annuel époustouflant de qualité et de créativité

L'école de danse Le Studio Liliane et Emmanuel-Valoise a présenté son gala annuel ces 9 et 10 avril au Palais des Rencontres de Château-Thierry devant une salle comble tant le samedi soir que le dimanche après-midi.

Danse classique et danse moderne : les 200 élèves de toutes les classes d'âge n'avaient pas ménagé leurs efforts pour offrir à leur public fidèle et conquis quatre heures de spectacle sans temps morts à travers

un enchaînement de chorégraphies d'une grande qualité technique et d'une rare créativité.

Des douces et gracieuses "Petites danseuses de Degas" au métallique "Super Warrior", Emmanuelle

Valoise, comme à l'accoutumée, a montré l'étendue de son professionnalisme avec toute la passion qu'on lui connaît. Une passion qu'elle parvient visiblement à transmettre à l'ensemble de ses danseuses ■

